



# りんどう



## 2学期のスタート!!

長かった夏休みが終わり、今日からいよいよ2学期が始まりました。夏休み中の楽しかったこと、頑張ったこと、できるようになったこと等の話を聞かせてもらうのがとても楽しみです。2学期も学年の校外学習や持久走大会等、交流学級の友達と参加する行事がたくさんあります。安全に留意しながら一つ一つの行事に丁寧に取り組み、前向きな気持ちで参加できるよう、支援してまいりますので、ご家庭からの励ましの言葉も引き続きかけてあげてください。よろしくお願いいたします。



### 7月のりんどう学級



ある日の体育 (ドッジボール)



「きらきらシャボンで」



教室のワックスがけ



5年生 韓国体験



5年生 林間学校



## 連絡・お願い!

- 給食が9月3日(火)から開始されますので、給食セット・歯ブラシセットを持たせてください。
- 発育測定が9月3日(火)に実施されます。体調を整えておいてください。
- 今学期の学級費として1500円を徴収させていただきます。集金袋を8月30日(金)に配布させていただき、9月の個人面談の際に集金いたします。お手数をおかけしますがご協力をお願いいたします。
- りんどう学級の個人面談が9月2日(月)～9月5日(木)に行われます。時間については、事前に連絡した通りです。ご多用の中恐縮ですが、よろしくお願いいたします。
- 9月20日(金)と10月1日(火)に3年生の校外学習(バルクと宝持寺)が予定されております。保護者の方で見守りボランティアを希望される方は、担任迄お申し出ください。